
Nous voterons le 10 septembre sur de 
nouvelles procédures – plus efficaces, 
moins compliquées. Misons sur nos  
atouts, l’eau et le soleil en votant OUI !

Sécurité
Personne ne peut débrancher 
le soleil valaisan en hiver.

La Suisse doit importer toujours 
plus d’électricité en hiver. Or nos 
voisins sont de moins en moins 
prêts à nous en vendre. Si nous 
n’agissons pas, la pénurie guette. 
Le solaire alpin, les barrages et les 
panneaux sur les toits font tous 
partie de la solution.

La commune d’Anniviers a 
approuvé le projet Grimentz 
Solaire par 96% des voix.

À l’unanimité, l’Assemblée  
primaire de Zwischbergen a 
approuvé le projet Gondosolar.

À l’unanimité, l’Assemblée  
primaire d’Hérémence a accepté 
le projet Prafleuri.

Découvrez 
la réponse 

Pourquoi ces communes valaisannes 
ont-elles plébiscité leur projet de solaire alpin ?

Indépendance
Pour des prix stables,  
réduisons notre dépendance 
à l’étranger.

Comme l’histoire récente le 
démontre, le contexte interna-
tional influence fortement les 
prix. Avec le solaire alpin, nous 
les stabilisons dans la durée et 
réduisons notre dépendance à 
l’étranger.

Efficacité
Une procédure efficace pour 
une solution pragmatique.

Si nous voulons répondre effi-
cacement au défi énergétique, 
nous avons besoin de procédures 
claires qui vont droit au but. Ce 
décret permet aux autorités can-
tonales de tenir les délais de la 
Confédération et offre une solu-
tion pragmatique, sûre et durable.

Plus d’informations      
Comité OUI à l’énergie valaisanne c/o CCI VS 
CP 192 / 1950 Sion solaire-alpin-oui.ch



Notre comité  
de soutien  
s’engage !
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Le Valais veut optimiser les procédures administratives pour 
les autorisations de construire. Notre canton doit jouer ses 
atouts énergétiques que sont l’eau et le soleil, et s’assurer 
qu’une part de cette nouvelle production reste entre les mains 
de la collectivité locale.

Le Comité OUI à l’énergie valaisanne vous invite à accepter ces 
nouvelles procédures, plus efficaces, moins compliquées, en 
votant OUI le 10 septembre 2023 !

Philomène  

Zufferey-Circelli  

Députée-suppléante


